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Stanziati anche finanziamenti per la sistemazione del percorso museale alla Rocca Maggiore

Sede del commissariato,
Questura e Comune al lavoro

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

ASSISI - Gli uffici
tecnici comunali so-
no al lavoro per da-
re una definitiva e
più funzionale col-
locazione alla caser-
ma della Polizia di
Stato  oggi ubicata
in prossimità della
chiesa di Santa
Chiara. In partico-
lare, insieme al que-
store Arturo De Fe-
lice (tra Comune e
Questura è in atto
uno scambio di let-
tere e documenti),
stanno lavorando
per mettere a dispo-
sizione del commis-
sariato un nuovo
spazio situato  nella
zona dell'ex matta-
toio di Moiano. 
La questione è tornata d'attua-
lità dopo che, negli ultimi gior-
ni, alcuni sindacalisti hanno ri-
lanciato la denuncia di inade-
guatezza della sede che ospita
il commissariato. L'ammini-
strazione comunale puntualizza
peraltro che un solo ufficio ri-
sulterebbe "non perfettamente
adeguato": uno spazio quasi
sempre utilizzato come archi-
vio-deposito. "Siamo alla ricer-
ca - dice il sindaco rivolgendo-
si ai sindacalisti impegnati nel-
la battaglia per una sede mi-
gliore per il commissariato di
polizia - di una soluzione pos-
sibile e concordata nello spiri-
to di massima collaborazione". 
La giunta guidata dal sindaco
Claudio Ricci è al lavoro in
questi giorni anche in altri set-
tori e ha approvato delibere,
per circa 470mila euro, ineren-
ti opere pubbliche e progetti in
campo sociale. In particolare è
stato approvato il completo re-
stauro dei servizi igienici pub-
blici in via Padre Domenico
Stella (nella zona della basilica
di San Francesco) e in via Ar-
co dei Priori (vicino alla sede
municipale). 
"Gli interventi - spiega l'asses-
sore ai Lavori pubblici Giorgio
Bartolini - sono finalizzati al
miglioramento impiantistico e
funzionale dei servizi per una
spesa complessiva di 115mila
euro e si vanno ad aggiungere
a quelli in corso al parcheggio
delle Poste a S. Maria degli An-
geli e alla Rocca Maggiore. La
giunta ha anche approvato il
secondo stralcio dei lavori, per
182mila euro, che porteranno
al completo recupero del per-
corso Museale del Foro Roma-
no". In campo sociale infine
l'esecutivo Ricci ha approvato,
su proposta dell'assessore Mo-

La nuova struttura individuata nella zona dell’ex mattatoio
reno Massucci, un progetto di
prevenzione e informazione sui
rischi delle dipendenze da dro-

ghe (135mila euro è il costo
dell'intervento) e un altro, per
30mila euro,  finalizzato all'in-

serimento dei minori con pro-
blemi familiari in comunità
educative. 

Lombardi scrive una lettera agli abitanti di Bastia Umbra sulle controversie nate riguardo ai progetti

Area Ospedalicchio ed ex Giontella,
il sindaco ai cittadini: “Agito per la città”

Il sindaco di Bastia, Francesco Lombardi

BASTIA UMBRA - L'ammi-
nistrazione comunale ha invia-
to a tutte le famiglie del Co-
mune una lettera per fare chia-
rezza sul futuro dell'area indu-
striale di Ospedalicchio e del-
l'ex-Giontella dopo le polemi-
che sollevate dai gruppi di op-
posizione dando appuntamen-
to ai cittadini giovedì 12 lu-
glio alle 21 in Piazza Cavour. 
"Sull'area industriale di Ospe-
dalicchio - scrive il sindaco
Francesco Lombardi - si è scel-
to di seguire un percorso, con-
sentitoci dalla Provincia, per

assegnare il lotto a chi ne aves-
se veramente bisogno, in tem-
pi ragionevolmente brevi, in-
vestendo per la determinazio-
ne del prezzo e
dei criteri di
assegnazione la
commissione
urban i s t i c a ,
nella quale so-
no presenti
tutte le forze
politiche”. 
“Per quanto riguarda invece
l'ex-Giontella- prosegue -, par-
tendo da una proposta già ap-

provata, abbiamo cercato una
soluzione migliorativa nella
quale abbiamo inserito l'area
per il rione S. Rocco, il cen-

tro sociale,
abbiamo pre-
visto l'accor-
pamento di
tutti i servizi
socio-sanitari
(palazzo della
Salute), abbia-
mo recupera-

to un sito industriale dismes-
so, abbiamo realizzato una via-
bilità migliore costruendo an-

che piste ciclo-pedonali, ab-
biamo aumentato il verde e
triplicato i parcheggi; infine
abbiamo contenuto sensibil-
mente la superficie commer-
ciale già prevista”. 
“Il problema della presenza di
una scuola superiore - aggiun-
ge il sindaco di Bastia Umbra
nella sua lettera ai cittadini -
per la quale tanto mi sono
speso, rimane all'ordine del
giorno. Le restrizioni finanzia-
rie che hanno interessato la
Provincia, la Regione e anche
il Comune insieme alla critici-
tà della zona in termini logi-
stici, hanno fatto si che que-
sto progetto subisse una fase
di stallo”. 
“Tuttavia - dice ancora - ab-
biamo già individuato un'area,
nella zona Franchi, in cui co-
struire un polo scolastico com-
prensivo di tutte le scuole del-
la città". 
Quanto al supposto "conflitto
d'interessi" del sindaco solleva-
to dalle opposizioni Lombardi
puntualizza: "Quando fui sol-
lecitato, dopo oltre dieci anni
di impegno professionale nel-
la Cna (organizzazione che si
occupa di artigianato e della
piccola e media impresa), ad
accettare la proposta di candi-
datura a sindaco,  mi dimisi
da ogni incarico e non mi so-
no più occupato delle questio-
ni per cui avevo lavorato". 

Incontro pubblico

con l’amministrazione

il 12 luglio in piazza

Una volante del commissariato di Assisi

ASSISI -  Si è svolta presso la sala della Conciliazione del
palazzo dei Priori la conferenza dal titolo "Spazio alle idee:
l'universo all'osservatorio astronomico di Porziano". Sono
intervenuti, in qualità di relatori, il professor Paolo Maffei,
grande astronomo e divulgatore scientifico, il sindaco Clau-
dio Ricci, l'avvocato Mario Rampini, il fisico Daniele Ca-
pezzali dell'Osservatorio spettrofotometrico di Porziano, il
chimico Mirco Ragni dell'Università degli studi di Perugia
e l'architetto Maria Luisa Guerrini dello Studio2Associati di
Foligno. 
Al centro della conferenza il rinnovamento strutturale del-
l'osservatorio astronomico, che dovrebbe vedere il comple-
tamento nel 2009, anno mondiale dell'astronomia. È stato
illustrato un progetto di massima per le nuove strutture os-
servative, un modello di cupola astronomica in scala e un
prototipo di radiotelescopio che dovrebbe essere installato
presso l'Osservatorio di Porziano in due unità collegate.

L’osservatorio di Porziano
verso l’ampliamento

GIOVANNI ZAVARELLA 

ASSISI - Da oggi la ricerca sui preziosi giacimenti cartacei
d'Assisi e del Francescanesimo è più agevole. E' in atto la 'Me-
diatheca francescana'. E' avvenuta la digitalizzazione del Fon-
do Antico presso il Sacro Convento d'Assisi. In convenzione
con il Sacro Convento d'Assisi e il Comune d'Assisi, grazie ai
finanziamenti del Ministero per i Beni e le Attività Culturali
(Biblioteca Digitale Italiana), della Fondazione Cassa di Ri-
sparmio di Perugia e del Comune d'Assisi, la Società Interna-
zionale di Studi Francescani, fondata nel 1907 dallo studioso
francese Paul Sabatier, ha digitilizzato e catalogato i codici del
Fondo Antico presso il Convento di Assisi. 
La consultazione gratuita della banca  dati (700 Codici e
260.000 immagini) sarà possibile dal mese di luglio diretta-
mente dal sito della Società Internazionale Studi Francescani
(www.sisf-assisi.it). 

I manoscritti francescani
finalmente in digitale

ASSISI - Un ottantenne
di Assisi, Luigi Mirti Man-
cinelli, è stato travolto e
ucciso da un treno nei
pressi della stazione ferro-
viaria di Arezzo.
Secondo quanto appreso
l'uomo, che doveva rien-
trare in Umbria, ha cerca-
to di salire di corsa sul
treno, il diretto prove-
niente da Firenze, che si
sarebbe fermato a Foligno.
Luigi Mirti Mancinelli,
non aveva fatto in tempo
ad arrivare al binario pri-
ma che partisse il convo-
glio. 
Siccome doveva rientrare
a casa il più presto possi-
bile ha però tentato ugual-
mente di salire sul treno
ha deciso di tentare di
prenderlo in corsa.  

Una manovra troppo az-
zardata: Mirti Mancinelli
è scivolato sul predellino,
finendo sotto il convoglio,
davanti agli sbigottiti viag-
giatori che già si trovava-
no sul mezzo e che aveva-
no visto l'uomo che tenta
di saltare al volo sul vago-
ne. Il treno stato imme-
diatamente fermato. Sul
posto sono accors i  g l i
agenti della Polfer, il per-
sonale delle ferrovie e po-
chi minuti dopo i sanitari
del 118. Il medico ha ten-
tato la rianimazione, ma
per l'anziano non c'era
piùnulla da fare. 
Solo dopo il nulla osta del
magistrato il corpo del-
l'uomo è stato rimosso. Le
indagini sono condotte
dalla Polfer. 

Tenta di salire al volo
sul treno in corsa,

anziano muore travolto


